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Par Joseph Stroberg

Fonctionner dans l’attente est ouvrir la porte à la déception.
Fonctionner dans l’espoir est ouvrir la porte au désespoir.
Le juste milieu ne connaît ni l’attente ni la déception, ni l’espoir ni le
désespoir, ni le malheur ni le bonheur… mais la sérénité qui provient de
l’équilibre intérieur et de l’harmonie avec le tout.
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